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　市内の「現在の患者数」は、８月６日に100名を
突破し、高い水準が続いています。青梅総合病院
は、８月６日、新型コロナ患者を受け入れるベッ
ド数を４９床から８７床へと大幅に増加させま
した。感染拡大がより深刻な都内各地域からの
患者の受け入れも行っています。
　今後、さらなる感染拡大と、政府が「中等症の
患者も自宅療養」としたことから、より症状が重
い患者の入院が増える見通しで、８７床を稼働
させるだけでも、人員や機材の確保が大きな課
題となります。

　日本共産党青梅市議団は、「検査体制の拡充、
五輪の中止、営業や医療機関への支援の強化を」
と求めてきました。ところが、政府や東京都は、
五輪を強行したうえに、安易な「自宅療養方針」
の一方で、無症状者の検査など、感染拡大防止対
策には、いまだに後ろ向きです。
　さらに、問題の根底にあるのは、長年にわたっ
て医療を切り捨ててきた政策です。菅・自公政権
は、ベッド削減や医療の負担増計画をやめ、医
師・看護師などの養成策や医療機関への支援こ
そ、強めるべきです。
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これまでは、健康センター内でしたが、
独立した建物になりました。

　昨年６月、党市議団は、新型
コロナ対応に苦慮していた地
域の診療所や発熱患者さんの
声を受け、「発熱外来の確保、
設置、休日診療所の強化」を要
望しました。
　市は国の交付金を活用し、
９月に新休日診療所の建設を
決定。その後、工事が進めら
れ、今年７月２日、市の健康セ
ンターの横に、新しい診療所
が開設されました。

　新診療所は入口が２ヶ所
あり、発熱があるかどうか
で入口が別れます。換気も
強化され、５分に１回は室
内の空気が入れ替わりま
す。

新診療所の電話番号は

人員や機材の確保が課題

パラリンピックは中止し、コロナ対策に全力を！

五輪強行、対策には背

発熱者は別入口
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